



"La lutte contre les inégalités est le moteur de l'histoire humaine.

C'est la bataille de chaque génération, et c'est la nôtre." - Bernie Sanders

Communiqué de presse : Le maintien de Mme Voynet au comité de suivi de la loi de refondation de Mayotte est un mépris de la représentation nationale, nous demandons son exclusion ou sa démission !

Nous, collectifs et organisations représentatifs des citoyens mahorais, exprimons une nouvelle fois notre profonde indignation face au maintien de Madame Dominique Voynet au sein du Comité de Suivi de la loi de refondation de Mayotte.

Cette décision demeure incompréhensible et inacceptable pour une large majorité de la population mahoraise. Les positions publiques d'hostilité en tant que parlementaire et les prises de décision de Madame Voynet, sous sa direction à l'ARS Mayotte durant son mandat, concernant le système de santé de Mayotte ont durablement heurté les citoyens de ce territoire ainsi que ceux qui y travaillent. Elles sont incompatibles avec la mission de suivi, d'évaluation et d'accompagnement d'une loi censée répondre aux urgences sociales, sécuritaires, sanitaires et économiques que connaît notre île.

La réussite de la loi de refondation de Mayotte exige un climat de confiance, de respect mutuel et d'écoute sincère. Or, le maintien de Madame Dominique Voynet au sein de ce comité **constitue un obstacle majeur à cette confiance et un symbole de mépris ressenti par les Mahorais, à son identité et aussi au respect à laquelle nous avons droit.**

En conséquence, nous réaffirmons avec fermeté nos revendications pure et légitime:

- **La démission immédiate ou l'exclusion de Madame Dominique Voynet du Comité de Suivi de la loi de refondation de Mayotte ;**
- La désignation d'une autre député respectant le peuple de Mayotte, à son histoire, à ses choix.

Nous avertissons solennellement les autorités compétentes :

Sans réponse claire, officielle et satisfaisante d'ici lundi, les collectifs citoyens mahorais se verront contraints **d'appeler à une mobilisation populaire et pacifique, incluant des rassemblements et des manifestations dans les rues de Mayotte, afin de faire entendre la voix d'un peuple trop longtemps marginalisé par cette dernière.**

Notre détermination est et reste totale, à la hauteur du mépris que nous ressentons.



Tant que justice, écoute et dignité ne seront pas au rendez-vous, nous ne baisserons pas les bras.

Les signataires :

Collectif Mayotte En SousFrance

Collectif Résistance Réunion-Mayotte en Action

Collectif des citoyens de Mayotte 2018

Comité des défenses des intérêts de Mayotte (CODIM)